

Hinweis zur Verarbeitung personenbezogener Daten nach der Datenschutzverordnung (DSGVO) für Besucher der Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH

Die Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH informiert Sie hiermit gemäß Artikel 13 der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO), dass sie Ihre personenbezogenen Daten für die Zwecke der Besucherregistrierung zum Nachhalten der Kontrolle des Besuches im Firmengelände der Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH zur Gewährleistung der Schutzziele zur Informationssicherheit verarbeitet.

1. Verantwortliche Stelle
Der Verantwortliche im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung und anderer nationaler Datenschutzgesetze der Mitgliedsstaaten sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist die:

Bharat Forge CDP GmbH
Herr Thomas Mros
Mittelstr. 64
58256 Ennepetal
Deutschland
E-Mail: datenschutz@bf-at.de
2. Kategorie der von der Datenverarbeitung Betroffenen:
Besucher, die das Firmengelände der **Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH** betreten.
3. Kategorien der zu verarbeitenden Daten
 - a) Vor- und Nachname
 - b) ggf. zugehörige Organisation / Unternehmen
 - c) Datum und Uhrzeit Checkin / Datum und Uhrzeit Checkout
 - d) ggf. Information, ob eine Identitätsprüfung erfolgt ist
4. Zweck
Vgl. Artikel 6 (1)(f) DSGVO (Berechtigtes Interesse) Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist notwendig, um den Zugang zum Firmengelände zu kontrollieren.
5. Datenübermittlung
Ihre Daten werden für Fälle der Verfolgung von Straftaten an Strafverfolgungsbehörden weitergegeben.
6. Maßnahmen zum Schutz Ihrer Daten
Im Unternehmen sind technische und organisatorische Maßnahmen festgelegt und über das Verarbeitungsverzeichnis dokumentiert.
7. Löschung der Daten
Wir löschen Ihre personenbezogenen Daten, sobald diese für die oben genannten Zwecke nicht mehr erforderlich sind. Nach Beendigung Ihres Besuches werden Ihre personenbezogenen Daten für 6 Monate gespeichert. Es sei denn, eine Löschung ist aufgrund der Verfolgung von Straftaten oder aber aufgrund von Ansprüchen, die gegen uns geltend gemacht werden können, nicht gerechtfertigt. Hier ist die gesetzliche Verjährungsfrist von drei bis zu dreißig Jahren zu berücksichtigen.
8. Ihre Datenschutzrechte
Sie können unter der o.g. Adresse Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten verlangen (Art. 15 DSGVO). Darüber hinaus können Sie unter bestimmten Voraussetzungen die Berichtigung (Art. 16 DSGVO) oder die Löschung Ihrer Daten (Art. 17 DSGVO) verlangen. Ihnen kann weiterhin ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten (Art. 18 DSGVO), ein Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO), Widerspruch (Art. 21 DSGVO) und Widerruf bei Vorliegen der entsprechenden Voraussetzungen, eingeräumt werden.
Als betroffene Person (also als diejenige Person, deren Daten verarbeitet werden) haben Sie auch ein Recht auf Beschwerde bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO i.V.m. § 19 BDSG).
Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die für die Verarbeitung verantwortliche Stelle (siehe Punkt 1).

Ein Exemplar dieses Aushangs wird Ihnen auf gerne bei der Anmeldung übergeben.

Information on the processing of personal data in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR) for visitors to Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH

Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH hereby informs you in accordance with Article 13 of the General Data Protection Regulation (GDPR) that it processes your personal data for the purposes of visitor registration to track the control of the visit to the company premises of Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH to ensure the protection objectives for information security.

9. Responsible body
The controller within the meaning of the General Data Protection Regulation and other national data protection laws of the member states as well as other data protection regulations is the:
- Bharat Forge CDP Ltd.**
Mr. Thomas Mros
Mittelstr. 64
58256 Ennepetal
Germany
E-mail: datenschutz@bf-at.de
10. Category of data subjects affected by the data processing:
Visitors entering the premises of **Bharat Forge Aluminiumtechnik GmbH**.
11. Categories of data to be processed a
) First and last name b
) Associated organization / company, if applicable
 c) Date and time of check-in / date and time of check-out
 d) if applicable, information as to whether an identity check has been carried out
12. Purpose
See Article 6 (1)(f) GDPR (Legitimate interest)
The processing of your personal data is necessary to control access to the company premises
13. Data transmission
Your data will be passed on to law enforcement authorities for the prosecution of criminal offenses.
14. Measures to protect your data
Technical and organizational measures are defined in the company and documented in the processing directory.
15. Deletion of data
We delete your personal data as soon as it is no longer required for the above-mentioned purposes. After your visit has ended, your personal data will be stored for 6 months. Unless deletion is not justified due to the prosecution of criminal offenses or due to claims that can be asserted against us. In this case, the statutory limitation period of three to thirty years must be taken into account.
16. Your data protection rights
You can request information about the personal data stored about you at the above address (Art. 15 GDPR). In addition, under certain conditions, you can request the rectification (Art. 16 GDPR) or erasure of your data (Art. 17 GDPR). You may also be granted the right to restrict the processing of your data (Art. 18 GDPR), the right to data portability (Art. 20 GDPR), the right to object (Art. 21 GDPR) and the right to withdraw consent if the relevant conditions are met.
As a data subject (i.e. as the person whose data is processed), you also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority (Art. 77 GDPR in conjunction with Section 19 BDSG).
If you have any questions, please contact the controller (see point 1).

We will be happy to provide you with a copy of this notice when you register.